



## Herrera antepone el saneamiento financiero de las universidades a bajar las tasas

**L.G.**

El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, adelantó ayer que su objetivo para los próximos años es “prorrogar la congelación” de las tasas universitarias y antepuso su bajada a la sostenibilidad y el saneamiento financiero de las instituciones académicas.

Herrera ha contestado así a la pregunta parlamentaria formulada por el portavoz socialista en las Cortes, Luis Tudanca, quien le ha preguntado “¿cuándo va a bajar las tasas universitarias de una vez?” y le ha reprochado que con sus afirmaciones confirma la “malísima noticia” de que en los próximos años Castilla y León mantendrá “las terceras tasas universitarias más caras” del país.

El presidente ha negado esta última afirmación con una referencia a un informe de la Fundación de Conocimiento y Desarrollo (CyD) que coloca a Castilla y León como la que tiene las séptimas tasas universitarias más caras del país: “No por repetir tres o cuatro veces la mentira se convierte en verdad”, ha sentenciado.

La diferencia es que Tudanca se refiere al precio de la primera matrícula de grado y Herrera a la media de las diferentes modalidades de matrícula existente.

“No sé si es consciente del drama que están produciendo”, ha afirmado el dirigente socialista sobre las consecuencias de haber elevado el precio de las matrículas en 2012, entre las que ha citado la marcha de “miles” de jóvenes, hasta el punto de calificar a la Junta como “máquina de exportar gente” con la “innovación” de que ahora “exportan estudiantes”.